



コロナ収束せず…福岡コロナ警報発動!!

福岡県は、新型コロナウイルス感染拡大のため、1月24日から2月20日の『福岡コロナ警報』を発動。昨日、『まん延防止等重点措置』も要請されることになりました。オミクロン株による感染が猛威を振るい、近隣の学校では学級閉鎖が続出しています。八児中学校でも、万が一に備え、2年生の社会見学（門司港レトロの校外学習）や1・2年生の収穫祭の中止をすることにしました。行事を楽しみにしていた1・2年生のみなさんは、とても残念に思っていることでしょうか、最近の感染状況を鑑み、今は我慢をお願いしなくてはなりません。過度に恐れることはありませんが、今まで以上に細心の注意を払い、今まで通りの感染予防策を怠らず、私達の学校生活を守りましょう。

3年生入試本番!

1月21日の私立推薦入試を皮切りに、3年生は、いよいよ高校入試の本番に突入しました。今週26～27日公立特色化選抜、2月1～3日私立一般入試（北九州地区・筑豊地区）、2月4日（福岡地区）、公立推薦入試2月7～8日、3月8～9日公立一般入試と続きます。3年生のみなさんは、焦りやプレッシャーで不安も大きいかもしれませんが、乗り越えるしかありません。体調管理を万全にして、「平常心」を忘れず、自らの進路の実現のため頑張りましょう。「自信とは、努力しただけの自分」です。本番でみなさんの実力が発揮できることを祈ります。

なお、3年生は入試1週間前、オンライン授業を推奨しています。もちろん登校してもOKです。（1・2年生もオンライン授業を希望する場合は、担任にご相談ください）心身のバランスを考え、自分にとって一番よい環境で本番を迎えましょう。

～ 冬来たいなほ 春遠からじ ～

1年生ふれあい活動 in サンビレッジ菫



1月18日（火）、晴天に恵まれ、1年生はふれあい活動～サンビレッジ菫で草スキーの体験学習をしました。当日は6つのグループに分かれ、インストラクター



の先生から手ほどきを受けて、いざ人工芝のグレンデへ。はじめは恐る恐る滑っていましたが、徐々にコツを掴み、どのグループもリフトに乗って、上から滑ることができるようになりました。いつか本物の雪のグレンデで滑れるとよいですね。



The first prize for 八尾

Table tennis mutch 2022

1月20日（木）、3年生による卓球選手権が行われました。見事勝利したのは1組!! コロナや入試で気分が塞ぎがちな3年生にとって、つかの間の気分転換になったのではないのでしょうか!?

